
平成２９年度 第９回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成３０年１月５日（金） 

会議時間 午後１時２９分 ～ 午後２時２０分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第３委員会室 

出席委員等 

[委員長] 石渡 康郎  [副委員長] 爲田 浩 

[委員]  徳永 由美子、木崎 俊行、敷根 文裕、山本 英司、望月 圧子、 

久野 妙子、伊藤 壽子 

欠席委員等 
 

委員外議員 
 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 橋口 庄二  [次長] 鈴木 則彦  

[書記] 村上 一郎、籠橋 千鶴子、井上 睦 

協議事項 
(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

(2) 意見交換会の報告書について 

 
【決定事項】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

□本日提案したレイアウトに、指摘のあった点を調整し、発行に向けて準備を進める。 

 

 (2) 意見交換会の報告書について 

   □報告書の形式は昨年と同様とし、指摘のあった部分を修正し、正副委員長で確認のうえ、 

議長に提出する。また昨年同様、議長に提出する際、意見交換会で出された意見・要望 

を執行部に伝えるよう申し添える。報告書の公表方法については、議会ホームページへ 

の掲載と市政資料室及び図書館への配架とする。 

   

【主な意見等】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

（１頁） 

□「子供議会」の「子供」の表記はいつから漢字表記となったのか。 

→ 平成２６年度までは、ひらがな表記。平成２７年度から漢字表記となった。理由は、 

  平成２７年度より文部科学省からの通知がすべて漢字表記となったことによる。 

 

(2) 意見交換会の報告書について  

 □ 参加者から出された意見をもとに執行部と意見交換してはどうか。  

□ 報告書には参加者の意見・要望だけではなく、意見・要望に対する執行部の回答を掲 

載してはどうか。 

 □ 参加者の意見・要望はあくまで個人の意見・要望である。昨年度同様、意見交換会で

出された意見・要望を執行部に伝えることでよいのではないか。 

  

 

 



【次回の開催について】 

 平成３０年２月２８日（水）本会議終了後 

 「議会だより（２月定例会号）について」 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                  委員長 石渡 康郎  


